

# NON

## à l'expulsion

### du gérant du Bar

### « La Victoire »

Le locataire et gérant du bar « La Victoire » situé Boulevard de Strasbourg, unanimement apprécié et reconnu par les commerçants et les habitants du quartier, est menacé d'expulsion.

Une procédure d'expulsion a été entamée envers Gilles STERNKATZ, le gérant du bar « La Victoire », suite à des difficultés financières, aujourd'hui réglées.

Outre la perte du fond de commerce et de l'emploi du gérant, ce sont également 5 salariés qui sont concernés par cette fermeture forcée.

**Cette expulsion, programmée ce MERCREDI 23 NOVEMBRE, est pourtant une aberration.**

En effet, elle intervient alors même que la justice n'a pas encore rendu les délibérés sur le fond, Le dernier est attendu le 11 janvier 2012.

Attachée au maintien des commerces de proximité et de qualité qui fait du boulevard de Strasbourg une des plus attrayantes artères commerçantes de la Seine-Saint-Denis, l'ensemble de la majorité municipale dénonce cette expulsion et n'hésitera pas, s'il le faut, à s'y opposer physiquement.

